

# CFL CARGO: LAURENCE ZENNER NEUE GENERALDIREKTORIN

**LAURENCE ZENNER ZUR GENERALDIREKTORIN  
VON CFL CARGO ERNANNT**

**NEUER GENERALDIREKTOR FÜR CFL CARGO AB DEM 1.  
JANUAR 2018.**



Der Verwaltungsrat von CFL cargo hat kürzlich beschlossen, Laurence Zenner zum 1. Januar 2018 zur Generaldirektorin zu ernennen. Sie tritt die Nachfolge von Marc Polini an, der sich in den Ruhestand verabschiedet.

Frau Zenner verfügt über einen Abschluss als Bauingenieur der Universität Lüttich (ULg) und bringt insgesamt 22 Jahre Berufserfahrung mit, davon 18 Jahre im Bereich Eisenbahn. Ihre berufliche Laufbahn begann sie als Ingenieurin in der Forschungs- und Entwicklungsabteilung eines Stahlhallenbauers. 1999 wechselte Laurence Zenner zur CFL-Gruppe, wo sie verschiedene Führungspositionen im Bereich der festen Anlagen ausübte.

Von 2012 bis 2014 war sie verantwortlich für den Bereich Anlagenmanagement, bis sie im März 2014 zur Generalsekretärin berufen wurde. Seit April 2016 ist sie ebenfalls Qualitätsbeauftragte der CFL-Gruppe.

Laurence Zenner ist 46 Jahre alt, verheiratet und Mutter von zwei Kindern.

„Ich bin bereit, mich dieser neuen Herausforderung zu stellen und möchte aktiv zur Entwicklung des Frachtgeschäfts beitragen. Die Bereiche Eisenbahn und Logistik haben mich in ihrer Vielseitigkeit schon immer interessiert.“, sagt die zukünftige Generaldirektorin von CFL cargo.

Marc Wengler, Generaldirektor der CFL-Gruppe und Verwaltungsratsvorsitzender von CFL cargo betont: „Dank ihrer langjährigen Erfahrung im Eisenbahnbereich wird Laurence den Aktivitäten von CFL cargo in einem wettbewerbsintensiven Umfeld, das sich zudem in einer technologisch rasanten Entwicklungsphase befindet, neue Impulse geben können.“

*We are the Voice of Luxembourg's Industry*

[www.cflcargo.eu](http://www.cflcargo.eu)

